

# かがやき

【周東地区小中一貫教育目標】 『ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成』

令和5年5月8日



## ☆新旧PTA会長 ご挨拶

PTA総会の書面決議に際しましては、ご協力いただきありがとうございました。ご承認いただきました新旧PTA会長様のご挨拶を以下に掲載いたします。

なお、小林様につきましては、去る4月18日に開催されたPTA理事会において、規約に基づいて、PTA顧問として引き続き助言や支援を行っていただくことを全会一致で決定し、快くお引き受けいただきましたことを申し添えます。

### 【旧PTA会長：小林 識史 様】

この度、周東中学校PTA会長を退任することとなりました 小林識史 です。

以前「蓮華山」にも書きましたが、周東中PTAの経験が無いまま会長職を拝命し、ご心配をおかけしたことも多々あったと思います。なんとか保護者の皆様、地域の皆様、PTA役員の皆様、そして先生方に支えていただき、無事に務めることができました。一年間という短い間でしたが大変お世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。

子どもたちの学校生活が、本当にたくさんの方々を支えられていると気づいた一年でした。これからも皆様と一緒に子どもたちと周東中学校を応援して参ります。ありがとうございました。

### 【新PTA会長：堤 良平 様】

今年度、PTA会長を務めさせていただきます 堤 良平 と申します。

コロナ禍の三年間、子どもたちは学校行事をはじめ、様々な制約の中で生活してきました。保護者の皆様や先生方もまた、この間多くの苦労や我慢を重ねてこられたことと思います。

今年は、コロナ前に戻っていく節目の年となります。私たち自身がそうしていかなくてはなりません。とはいえ、簡単に戻せるものばかりではないでしょう。その中で私たちの意見が割れることもあると思います。そうした時、皆様には、今の（我慢を重ねてきた）子どもたちにとって必要なことは何かを一番に考えていただければと思います。そうしてPTAとして選択と行動を続けたこの一年が、子どもたちにとって（できれば私たち大人にも）ご褒美になることを願っています。一年間よろしくお願ひします。

## ♠ 校訓について

- 1 自主…皆さんが生きる未来は、変化の激しい、先を見通すことの難しい社会だと予想されています。そんな未来をたくましく生き抜き、自分の夢を実現するためには、**自ら考え、判断し、協力して行動することが大切です。**
- 2 友愛…世の中は、人と人とが複雑に関係し合っていて創られている社会です。多くの人と良い人間関係づくりができる人になってほしいです。**他人の思いやりや優しさに気づき、他人を思いやり優しさを伝えられる生徒**になってください。心のこもった優しさを普段の生活の場で行動に移し、友だちだけではなく家族や地域の人など、全てを大切にできる人になってほしいと思います。そのように人を大切にする姿勢こそ、より多くの人との良い人間関係づくりに必要なのです。
- 3 創造…授業や学校行事、部活動などの学校生活において、何も考えず普通に過ごすことが多いと思いますが、そうではなく、**豊かな発想をもち、創意工夫する生徒**になってください。何事もやってみないと分かりません。「こんなことをしてみたらどうだろう」と、何か思いついたら仲間や先生方に相談し、実行してみましよう。